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Sitzungsanfang: 09:32 Uhr

Anwesende Räte:

Anwesend Vorname Nachname

x Christian Bair

Julian Hoentges

x Magdalena Kuom

x Arne von Laguna

x Marcel Leonhardt

x Robin Solinus

Julian Taube

Die Sitzung ist

x beschlussfähig.

nicht beschlussfähig.

Anwesende Nicht-Räte: Artur J., Michael H.
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https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-Pre-TOPs
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-TOP0:Regularia
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-TOP1:Berichte
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-TOPs
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-TOP2:INPhiMa-Winterabschlussabend
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-TOP3:Neujahrsempfang
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-TOP4:Weihnachtsfeier
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-TOP5:EchtoderFake
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-TOP6:INPhiMa-Stammtisch
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-TOP7:
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-TOP8:
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-TOP9:
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-TOP10:
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-Post-TOPs
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-TOPN-2:Newsletter
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-TOPN-1:Ank�ndigungen
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-12-14-Protokoll#id-20231214Protokoll-TOPN:Verschiedenes


TOP 1: Berichte

a. FSVK war nicht

b. INPhiMa/TriPpeR: eigener TOP

c. Gremien keine

d. QVM-Anträge: keine

e. Post/Mail

Haushaltsplan muss erstellt werden
Werbung von Campus Scout - wir sagen nein
Wir müssen nochmal beschließen, dass Ben einen Schlüssel bekommen kann

f. Social Media nichts

g. Sonstige Berichte

Campuskino: war ganz nett, es waren lustige Leute da. CK liest keine Mails und hat uns den VGA-Splitter nicht mitgegeben. Dafür haben wir das 
Stromkabel für den Kopfhörerverstärker vergessen
Antrittsvorlesung vom Ulmer war ganz gut
Physiker im Beruf: Es waren genau 0 Studierende da

TOPs

TOP 2: INPhiMa-Winterabschlussabend

Die Mathe hat vorgeschlagen, dass Dinge verkauft werden. Die Info ist mehrheitlich dagegen. Aktuell ist das Budget eher knapp, da die Einnahmen bei 
den Glühweinständen nicht ausreichen um die Feier voll zu finanzieren. Es gibt verschiedene Szenarien mit verschiedenem Essensangebot.

Kendra hat letztes Jahr die Weihnachtsfeier mit etwa 500€ geplant.

Verkauf von Dingen könnte mit Helfenden schwierig werden. Aktuell erwarten wir etwa 250 bis 300€ Gewinn aus den Glühweinständen.

Der Fachschaftsrat Physik und Medizinische Physik beschließt, dass bis zu 500 € für den Winterabschlussabend vom INPhiMa-Konto benutzt werden 
dürfen. Zusätzlich dürfen bis zu 100 € Warenwert aus den Lagerbeständen verwendet werden.

TOP 3: Neujahrsempfang

Wir fragen ab, wer zum Neujahrsempfang gehen möchte. Julian H. muss noch die Rückantwort ausfüllen.

TOP 4: Weihnachtsfeier

Wer kauft ein? Magdalena, Robin

Wer baut auf? Ben, Robin

Wie viele Glühweintöpfe brauchen wir? 2 Glühweintöpfe

TOP 5: Echt oder Fake

Wir wissen immer noch nicht wie es mit den Eintrittsgeldern vom zakk läuft, insbesondere, wenn wir davon wieder was zurückbekommen sollten.

Wir sehen die Änderung des Veranstaltungscharakters sehr kritisch.

TOP 6: INPhiMa-Stammtisch

Artur hat mit Mathe und Info über den Stammtisch geredet. Die Info will den nicht freitags machen, dem Rest ist das egal. Vorteil vom INPhiMa-
Stammtisch: größere Zielgruppe, Nachteil: Wir müssen einen Stammtisch organisieren.

Nachdem Artur den alleinigen Nachteil hat, unterstützen wir das.

TOP 7:



TOP 8:

TOP 9:

TOP 10:

Post-TOPs

TOP N-2: Newsletter

Weihnachtsfeiern, Krimidinner

TOP N-1: Ankündigungen

Weihnachtsfeier, sponti-monti-Sitzung (wird nach der FSVK ausgemacht)

TOP N: Verschiedenes

Sitzungsende: 10:25
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